

## RESUMEN CURRICULAR

**Efraim Valencia Vázquez**, Licenciado en Administración de Empresas por la Universidad Nacional Autónoma de México, **Maestro en Economía, Finanzas y Organización**, por el Instituto de Directivos de Empresa en Madrid, España.

Tiene **experiencia laboral** tanto en el campo electoral, particularmente en las áreas de capacitación electoral, educación cívica y fiscalización a partidos políticos, como en el campo académico y en el ámbito de la empresa privada.

Fue **Vocal de Capacitación Electoral y Educación Cívica** del Instituto Electoral de Michoacán, del año 2001 al 2007 y **Titular de la Unidad de Fiscalización** del Instituto Electoral de Michoacán de 2007 a 2010.

Fue **Consejero Electoral Propietario** en el Distrito 10, Morelia Sur, del Instituto Federal Electoral, en el Proceso Federal Electoral Ordinario 1999- 2000. También participó como **Presidente de la Comisión de Capacitación Electoral y Educación Cívica**, del Consejo Distrital 10, Morelia Sur, del Instituto Federal Electoral, 1999-2000.

Ha **planeado, ejecutado, evaluado** y mejorado actividades de capacitación electoral, educación cívica y fiscalización en **seis procesos electorales** federales, estatales, ordinarios y extraordinarios.

Fue **Director** de la Licenciatura en Relaciones Comerciales Internacionales, **Director** de la Licenciatura en Administración de Empresas y **Director General de Servicios Universitarios**, en la Universidad Latina de América, en distintas épocas. Actualmente es el **Coordinador del Colegiado** Docente de la misma Universidad.

Ha impartido **Cátedras de Administración Estratégica, Comunicación Organizacional, Administración y Taller de Emprendedores** en las Licenciaturas de Administración de Empresas, Contaduría Pública, Ciencias de la Comunicación y Relaciones Comerciales Internacionales, en la Universidad Latina de América, igualmente la Cátedra de Administración, en la Maestría de Administración de la Universidad Vasco de Quiroga.

Ha sido **Asesor y Sinodal** en distintos trabajos de Tesis y Proyectos de Investigación.

Ha sido **Presidente del Comité ProBiblioteca e Integrante de distintos Consejos Técnicos** de Licenciatura, en la Universidad Latina de América.

Laboró en los Fideicomisos Instituidos en Relación con la Agricultura (**FIRA**), en Áreas de Organización de Productores y Fomento a las Actividades Pesqueras.

Ha participado en distintos **Cursos y Seminarios** sobre Educación Cívica y Capacitación Electoral, Calidad de la Democracia, Gobernabilidad y Desarrollo Democrático, Justicia Electoral, Planeación Estratégica en Instituciones Educativas y Calidad de la Educación Superior.

Ha **publicado** trabajos sobre:

- *Participación Ciudadana en Michoacán; retos y oportunidades para las Instituciones Electorales*
- *SINERGIAS: Experiencias de trabajo conjunto entre el IFE y el IEM, en el Proceso Electoral Estatal Ordinario de 2004*
- *Participación Ciudadana y Retos Tecnológicos*
- *Administración Estratégica en Micro y Pequeñas Empresas*

Ha sido **conferencista** en Instituciones públicas y privadas y en distintos foros, abordando temas sobre Reforma Electoral, Participación Ciudadana y Abstencionismo, Valores Democráticos, Procesos Electorales con Sistemas Electrónicos, Experiencias de Trabajo conjunto entre el IFE y el IEM, Administración Estratégica, entre otros.

**Julio 2014**

